

# Umweltbewusstsein und soziale Verantwortung gehören zusammen

## Öko-Box unterstützt Behindertensport

Gemeinsam mit der Sporthilfe unterstützt die Öko-Box Sammelges.m.b.H. österreichische Sportler mit Behinderung. Von der Öko-Box wird hierfür im Rahmen der traditionell gelebten Unternehmens-Philosophie – allein innerhalb der Öko-Box-Sammlung finden über 50 Menschen mit Behinderung dauerhaft Beschäftigung – ein Förderbetrag zur Verfügung gestellt, der zwei behinderten

Sport-Assen zugute kommt. Geschäftsführer Mag. Georg Matyk: „Umweltbewusstsein darf nicht dort enden, wo soziale Verantwortung beginnt. Wir sind froh, dass wir mit der Sporthilfe einen Partner gefunden haben, der es uns ermöglicht, zwei Behindertensportler bei der Ausübung ihres Sports zu helfen.“ Konkret fördert die Öko-Box mit dem Mentorship: Wolfgang Schattauer (Goldmedaillengewinner im Handbiken bei den Olympischen Spielen in Peking 2008) und Andreas Vevera (Goldmedaillen im Tischtennis in Peking). Infos: [www.oekobox.at](http://www.oekobox.at), [www.sporthilfe.at](http://www.sporthilfe.at)



*(v.l.n.r.): Mag. Georg Matyk, Dr. Christiane Soeder und Werner Schlager (stehend) unterstützen gemeinsam die Athleten Wolfgang Schattauer und Andreas Vevera (sitzend).*

*Foto: GEPÄ/Sporthilfe*